



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La campiña sur se quedó fuera del plan de choque de la consejería

El Ayuntamiento se adelanta a la Junta en climatizar los colegios

Realizarán un estudio para determinar la potencia eléctrica que necesitan. El alcalde anuncia que destinará unos 80.000 euros de los presupuestos



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 28/09/2017

Las temperaturas extremas que se registran en las aulas de los centros escolares de la provincia a finales de curso han incitado al gobierno municipal del Ayuntamiento de Puente Genil a tomar la decisión de destinar una partida de los presupuestos del año que viene a un plan municipal de climatización. Las dificultades para el alumnado en el desarrollo normal de las clases por culpa del calor y el hecho de que la localidad de la Campiña Sur se quedase

fuera del plan de choque de la Junta de Andalucía para la mejora de la habitabilidad de los colegios han sido las razones que han motivado esta consideración en el Ejecutivo local.

La cantidad económica que se reservará para tratar de reducir las altas temperaturas de los centros educativos estará en el umbral de los 60.000 y los 80.000 euros; aunque beneficiará a un número limitado de edificios en función de la urgencia que requieran. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, explicó ayer que «esta competencia le corresponde a la Junta de Andalucía, pero de un modo consensuado y coordinado podemos dar pasos juntos para que en un espacio corto de tiempo podamos mitigar este problema». La idea inicial es que técnicos de la Consejería de Educación y del Ayuntamiento realicen un estudio conjunto sobre las necesidades de potencia eléctrica que resuelvan la incógnita relativa al tipo de elemento climatizador que corresponda a cada aula.

Este adelanto lo hizo el alcalde en su visita al parvulario del colegio público José María Pemán, en el que se ha desarrollado la comparecencia de inicio del curso escolar 2017/2018 ante los medios de comunicación.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El presupuesto municipal de 2018 consignará 80.000 euros a climatizar colegios

El Ayuntamiento analiza la necesidad de potencia de los centros para instalar aire acondicionado



José Manuel Cabezas 28 septiembre, 2017 - 02:39h

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), adelantó ayer que el Ayuntamiento pontanés consignará en el próximo presupuesto municipal una partida de entre 60.000 a 80.000 euros destinada a disminuir los efectos de las altas temperaturas en los colegios para contribuir a la mejora de la habitabilidad de las clases. "Es algo en lo que vamos a colaborar con la Junta de Andalucía", dijo el regidor pontanés, quien explicó que el Ayuntamiento

ya analiza "las necesidades de potencia eléctrica en los centros para ver si se puede instalar algún elemento de climatización y mejorar las necesidades energéticas". El Consistorio dará prioridad a aquellos colegios donde la inversión sea "más urgente" y "trasladará a la Junta aquellos con esas necesidades más perentorias para intervenir".

Morales hizo estas declaraciones en el transcurso de una visita al parvulario del centro de Educación Infantil y Primaria José María Pemán, enclavado en el parque de Los Pinos, donde junto al concejal de Educación, José Antonio Gómez, conoció de primera mano las intervenciones realizadas durante el presente verano, que han servido para solventar los problemas de accesibilidad que presentaba el centro educativo.

En presencia del director del colegio, Alvaro de la Fuente, y del presidente de la asociación de madres y padres (AMPA), David Gámiz, el alcalde indicó que la inversión realizada, cuantificada en más de 32.000 euros, se ha centrado en una mejora de la solería del pasillo de entrada y de los accesos dentro del propio edificio, la instalación de rampas, la colocación de nuevas puertas, pasamanos y fuentes, trabajos de cerrajería y de pintura, tanto en el exterior como en el interior, así como en la habilitación de un plan definido que contempla la ubicación de las salidas de emergencia en caso de incendio.

"Era un centro que necesitaba una gran renovación, tal y como nos lo trasladó el equipo directivo y también los representantes del AMPA, y la intervención realizada ha pretendido mejorar y atender, en la medida de nuestras posibilidades, lo que ellos nos planteaban", explicó el alcalde, quien aprovechó la ocasión para ofrecer los datos de escolarización en la localidad en el curso académico que recientemente ha dado comienzo.

Así, el número total de alumnos que han iniciado el curso ha ascendido a 5.783; Morales destacó especialmente el incremento registrado en Infantil, donde se han contabilizado 237 alumnos más, "un dato positivo que confirma un cambio de tendencia que repercute positivamente en la ciudad, ya que el aumento de los nacimientos siempre es una buena noticia para todos". Morales también dijo que el número de alumnos ha disminuido ligeramente en Primaria, pero ha experimentado un ligero repunte en Bachillerato, "algo que muestra el interés de los jóvenes por cursar carreras universitarias o ciclos formativos".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Media Maratón de Puente Genil echa a andar con la puesta de largo del cartel



28 septiembre, 2017 - 02:33h

La delegación municipal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil dio a conocer el cartel oficial de la vigésimo octava edición de la Media Maratón Villa de Puente Genil, prueba atlética que se celebrará el próximo 11 de febrero de 2018 y que espera mantener la alta participación de ediciones anteriores. La cita mantendrá el recorrido de años anteriores, con el paso por el interior de la aldea de Cordobilla en la

zona media de la carrera. Las inscripciones estarán abiertas en la web del Ayuntamiento desde el 1 de octubre hasta el 19 de enero.



www.puentegenilnoticias.com

Matriculados 5.783 alumnos en el curso 2017/18, un total de 250 inscritos más

27/09/2017

El curso escolar 2017/18 de Puente Genil que comenzó el pasado 11 de septiembre para educación infantil y primaria y el 15, del presente para el resto de enseñanzas, arranca con 5.783 alumnos matriculados, según los datos oficiales que han aportado es mañana el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el concejal de Educación, José Antonio Gómez. Si bien podría incrementarse el número, ya que sigue abierto el plazo para bachillerato y educación de adultos.

Por ciclos, 1074 alumnos se han matriculado en educación infantil; 948 en primaria; 1270 alumnos matriculados en enseñanza secundaria 689 bachilleratos; 303 ciclos formativos; 484 en educación de adultos y en otras alternativas, 15.

Como dato a destacar, el incremento en 250 alumnos en educación infantil, el descenso bajada en primaria como consecuencia de la bajada de la natalidad en los últimos años Y el repunto hacia arriba en bachillerato, que se traduce en una clara elección por las enseñanzas no obligatorias encaminadas a cursar carreras universitarias o ciclos formativos superiores.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Invierten 32.000 euros en mejorar la accesibilidad y dotar de un plan de Emergencias al parvulario de Pemán



27/09/2017

El ayuntamiento de Puente Genil ha invertido más de 32.000 euros en las obras que se han llevado a cabo en el centro de Los Pinos, perteneciente al colegio público José María Pemán. La actuación ha consistido en un lado, en la eliminación de las barreras para mejorar la accesibilidad, mediante la eliminación de escaleras de acceso al patio que se han sustituido por rampas de acceso al patio. De otro lado, en el interior se ha dotado de barandas, se ha cambiado el suelo del pasillo y

pintado las paredes. Al mismo tiempo se ha instalado una fuente y ahora lo que queda es terminar el pintado externo. En definitiva, 135 alumnos de 3 a 6 años de infantil se están beneficiando de estas actuaciones.

De la inversión realizada, se han destinado 18.000 euros al cambio del suelo por uno antideslizante, se ha cambiado la cerrajería e instalado nuevos pasamanos. Y en estos momentos, están trabajando en las puertas de emergencia en el exterior, "ante un problema de incendios ya están definidas las salidas de emergencia", una de las actuaciones del nuevo Plan de Emergencia, del que carecía el centro y con el que se ha dotado al edificio, según informa Gómez.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha girado una visita esta mañana al colegio acompañado por el concejal de Educación, José Antonio Gómez; el director del centro, Álvaro de la Fuente y el presidente de la AMPA, David Gámiz. ESCUCHE A LOS PADRES, POLITICOS Y DOCENTES ...HOY NOTICIAS-GRUPO COMUNICA (20:30 h).

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El presupuesto 2018 incorporará más de 60.000 euros para mejorar la climatización de los colegios

27/09/2017

El equipo de gobierno del ayuntamiento de Puente Genil tiene previsto incorporar una partida económica para incluirla en el Presupuesto 2018, dotada de entre 60.000 y 80.000 para actuaciones para mejorar la climatización de uno o varios colegios de Puente Genil, aún por definir. Según informa el alcalde, Esteban Morales, "haremos una selección e intentaremos que la Junta de Andalucía se vaya ocupando del resto", a fin de contribuir a la mejora de la habitabilidad de las clases con determinados picos de temperaturas en épocas del año como mayo y junio. AMPLIÉ TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA (Noticias-20:30 horas).

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Aprobado el Plan de Seguridad Vial con el que se pretende reducir hasta el 2020 un 30% los accidentes de tráfico

27/09/2017

El pleno aprobó el pasado lunes, por unanimidad de los grupos (PSOE, PP e IU), el Plan de seguridad Vial Urbana de Puente Genil. Un documento que pretende "las mejoras de las condiciones de la seguridad vial, facilitando le recursos al equipo de gobierno". Partiendo de la base que "la seguridad vial es una tarea colectiva". El pliego recoge varios apartados, desde la fase de diagnóstico hasta las propuestas concretas, un total de 80, para reducir los siniestros, así como las líneas de actuación a perseguir. En definitiva, planifica las principales intervenciones en la vía, en los vehículos y sobre los individuos.

En el trascurso del debate el portavoz del PP, Antonio Pineda, pidió al concejal de seguridad que compartan con ellos la información y así no tengan que estar al tanto, de lo que publican los medios. Francisco Morales, lo reconoció y le pidió públicas disculpas. HOY EN NOTICIAS GRUPO COMUNICA – 20 :30 horas.

Como principal objetivo, el Plan recoge la reducción de los siniestros en un 30%, para lo que se intervendrá en una docena de puntos negros, el principal es el de la avenida de la Estación. También tendrán que reducir, en la misma medida, los atropellos a las personas de mayor edad.

Entre las herramientas que utilizarán para reducir los accidentes, las bandas reductoras, modificación de las señales de stop, el incremento de controles a los vehículos en relación con la ITV (Inspección Técnica de Vehículos). Pero" no contemplamos la instalación de ningún semáforo", ya que informó el inspector jefe accidental, días atrás, Jesús Miguel García, que "no son instrumentos para agilizar el tráfico, sino para dar más seguridad "



www.puentegenilnoticias.com

Fuente Álamo acogerá dos actividades con motivo del Día Mundial del Turismo

27/09/2017

Con motivo del Día Mundial del Turismo, hoy miércoles 27 de septiembre, desde dicha concejalía del Ayuntamiento de Puente Genil han organizado dos actividades en el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo, coincidiendo con la celebración del XX Aniversario de la Ruta Bético Romana. Por un lado, el día 30 de septiembre tendrá lugar, a las 20.30 horas, FUMUS, Recreación de un Funeral Romano, una iniciativa a cargo del grupo IBIDEM. Por otro lado, el próximo 1 de octubre a las 12.00 horas, una conferencia y recreación sobre "La música en la antigüedad clásica. El proceso de construcción de instrumentos de época grecorromana". Esta actividad estará a cargo de Paco Cortés, director del grupo de arqueología musical grecorromana "SKOLION". Ambas actividades serán gratuitas y hasta completar aforo, sin necesidad de reserva previa.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Puente Genil acogerá en noviembre la primera edición de Foro Deporte

27/09/2017

Puente Genil acogerá el último fin de semana del mes de noviembre un novedoso proyecto que convertirá a la localidad en un punto de encuentro para profesionales y amantes en materia deportiva. Dicho proyecto, denominado Foro Deporte, fue presentado hace unos días en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil a cargo del alcalde, Esteban Morales, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez y Víctor Romero, coordinador del evento. Morales dijo que con esta iniciativa se da "un paso adelante para que Puente Genil se convierta en un referente en el deporte andaluz y nacional donde se hablará de deporte, de la gestión de sus instalaciones deportivas o los valores que transmite dicha materia, entre otros temas".

El coordinador de Foro Deporte, Víctor Romero, dijo que con este proyecto "se pretende que Puente Genil sea una cita anual de expertos y experiencias que servirán para formar y promocionar iniciativas que puedan ser de interés para los profesionales del deporte". La primera edición de Foro Deporte tendrá cuatro bloques temáticos, según confirmó Romero que dirigirá el área de "Deporte y Sociedad". Los otros tres bloques temáticos serán: "Deporte y Salud" a cargo de Alejandro Espejo, "Gestión Deportiva" coordinado por Manuel Ortega y "Deporte y Educación" dirigido por Juan Torres.

Al margen de las conferencias, jornadas y acciones formativas que engloban Foro Deporte, también se celebrará una Gala donde se distinguirán a "personas que viven por y para el deporte, tanto por sus méritos deportivos como humanos" explicó Gómez. El edil añadió que estos premios "contribuirán a divulgar los valores deportivos en distintos ámbitos de acción". La primera edición de Foro Deporte se llevará a cabo en el Teatrillo del Convento de los Frailes los días 24 y 25 de noviembre. Los interesados en participar en esta actividad podrán realizar su inscripción a través de la página web del Ayuntamiento al precio de 14,20 euros.



www.puentegenilnoticias.com

Fallece tras 35 años servicio agente Policía Local

27/09/2017

Fallece el agente M.R.P tras 35 años dedicado al ejemplar servicio de su profesión como policía local de Puente Genil. La imagen fotográfica que ilustra esta información es la última instantánea pública del policía en el acto conmemorativo del Cuerpo en el mes de julio. En la pasada edición de San Urbano, patrón de la Policía local, fue uno de los agentes que recibía una merecida distinción por los años de servicio en el Cuerpo. Un trabajador dotado de gran vitalidad, que seguía en activo en la central de la jefatura y que durante años ha sido secretario general del CSIF en el Ayuntamiento de Puente Genil. Un empleado público del que cabría destacar, según comentan a COMUNICA sus allegados "el haber luchado siempre por sus ideales". Querido entre compañeros y ciudadanía, fallecía por causas naturales. Desde la redacción de GRUPO COMUNICA, damos nuestro más sentido pésame a los familiares y compañeros de la plantilla local D.E.P.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

Puente Genil se suma a la celebración del Día Internacional del Turismo



7 septiembre, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña

Este miércoles se celebra el Día Internacional del Turismo, jornada a la que se suma Puente Genil con dos propuestas gratuitas incluidas dentro del programa de actividades patrocinadas por la celebración del vigésimo aniversario de la asociación "Ruta Bético-Romana". Así, la villa romana de Fuente Álamo acogerá el próximo sábado 30 de septiembre a las 20:30 horas la puesta en escena de "Funus, recreación de un funeral romano", a cargo del grupo IBIDEM. Por otra parte, el domingo 1 de octubre a las 12:00

horas tendrá lugar una conferencia participativa y dinámica titulada "La música en la antigüedad clásica", a cargo de Paco Cortés, director del grupo de arqueología musical Skolion, de Almedinilla. En clave de turismo, el pasado lunes se aprobó con los votos del PSOE y PP el convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía para la gestión turística de un proyecto llamado "Carta de experiencias turísticas "Tu Historia – Puente Genil", que según el concejal Pepe Espejo está destinado a la realización de actividades turísticas a desarrollar en los espacios de los bienes municipales patrimoniales y monumentales.

minuto90

www.minuto90.com

Chechu Córdoba abandona la disciplina del Salerm Puente Genil

Tras un acuerdo mutuo entre las partes, el club anuncia el adiós del jugador tres meses después de haberle fichado

27 de septiembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

Chechu Córdoba ya no es jugador del Salerm Cosmetics Puente Genil. El club, a través de su cuenta de Twitter, ha anunciado el adiós de uno de los primeros fichajes de la entidad en su regreso 25 años después a la Tercera División, que se ha producido de mutuo acuerdo entre las partes implicadas. El atacante de Priego de Córdoba de 22 años no estaba gozando de oportunidades en este arranque liguero ya que tan sólo había jugado un total de 21 minutos además de no contar con mucho protagonismo en las convocatorias. Por ello, la entidad y Chechu Córdoba ponen fin a una vinculación que ha durado apenas tres meses desde que fuera presentado como una de las incorporaciones para el conjunto que dirige Juan Arsenal.

La plantilla, tras dos días de descanso, ha regresado este miércoles a los entrenamientos para preparar el encuentro de este domingo contra el Utrera, que se jugará a las 12:00 horas en el Estadio Municipal San Juan Bosco.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)